



En un clima de alegría y fraternidad se bendijo e inauguró la "Fazenda de la Esperanza Jesús Nazareno" en Chiloé



El día 03 de Abril, en el sector de Mechaico, Diócesis de Ancud, se bendijo e inauguró la "Fazenda de la Esperanza Jesús Nazareno", que al principio recibirá hasta 16 varones mayores de 18 años que por libre voluntad decidan cambiar de vida y dejar la dependencia química con la ayuda de los voluntarios de la "familia de la esperanza".

El drama de las adicciones ha cobrado la vida de muchos jóvenes y adultos, ha quebrado a muchas familias, trayendo sufrimiento a tantos, en este contexto y en la búsqueda por salvar las personas de la drogadicción se dio inicio a la primera "Fazenda de la Esperanza" en Chile. Es bueno recordar que la "Fazenda da Esperanza" (=Hacienda de la esperanza) es una comunidad terapéutica con más de 30 años de experiencia en el mundo en la recuperación de jóvenes y adultos que sufren algún tipo de adicción, nació en Brasil y actualmente ya está presente en 22 países con 132 comunidades activas.

En la Eucaristía, que fue presidida por el Obispo Juan María Agurto, participaron Don Cristian Caro, arzobispo de Puerto Montt, el Pbro. Luis Menezes, sacerdote brasileño presidente de la asociación "Familia de la Esperanza" y que representa el fundador de la Fazenda en el mundo, Analía Rodriguez, quien es la coordinadora regional del cono sur 1, dónde ahora también está Chile, los jóvenes misioneros de la fazenda, el Pbro. Alex

Gallardo párroco del sector, otros sacerdotes y religiosas invitados. Además estuvieron presentes los representantes de las fundaciones que aportaron económicamente para que fuera posible que este proyecto se concretara, como es el caso de la Fundación Ayuda a la Iglesia que Sufre y la Orden de Malta, además de otros bienhechores. La presidenta de ACN Chile María Covarrubias de Cousiño expresó su alegría en ser parte de esta obra "estoy muy contenta de estar acá, en este lindo lugar escogido para que la primera fazenda de la esperanza venga a Chile, aquí van a llegar los primeros 16 jóvenes buscando curarse de alguna adicción, donde se les va acoger y ayudar a sobreponerse a sus debilidades".

En las palabras de Mons. Juan María el hecho de que la Fazenda esté en nuestra Diócesis es un gran regalo "en esta semana de Pascua, recibimos este regalo grande de Jesús, de tener aquí una comunidad para que muchos jóvenes, hermanos nuestros, puedan experimentar la fuerza de una vida que se puede renovar, (...) hoy estamos empezando esta obra de misericordia, de amor, en esta semana de Resurrección, este es un signo de que Cristo está vivo". Además expresó "Chiloé es conocida en el país porque tenemos lindos paisajes, por la cultura, los productos típicos, ahora hay algo más grande todavía, una comunidad donde se renueva las personas; ojalá que Chiloé empiece a ser

conocida también por una casa de esperanza, una fazenda de la esperanza."

Este día también fue para vivir una jornada de fe, amor y esperanza con los testimonios que dieron los siete jóvenes misioneros, que ya habían llegado unas semanas antes para dar a conocer sus propias historias de vidas, uno de ellos es Iván Jeréz de 20 años que vino desde Argentina, quien compartió "esta misión para mí ha sido muy gratificante, porque yo en el pasado también pasé por la adicción, el dolor, sufri hasta que en un momento llegué a la fazenda, fue allí donde tuve este encuentro con Cristo y gracias a eso pude salir adelante y hoy estoy acá misionando, haciendo difusión en los colegios y medios de comunicación, intentando sembrar esta semillita de esperanza, que alguien lo hizo por mí y hoy yo lo hago por alguien más."

El responsable de esta casa de Mechaico es el misionero Dimas Schwarz, miembro de la "Familia de la Esperanza" de Argentina, él manifestó que futuramente se instalará una línea telefónica, pero que por mientras para más información se puede contactar con la oficina del Obispado de Ancud al teléfono 652622325 o al correo asocialobiancud@gmail.com.

Camila Bertielli, Área de comunicaciones Diócesis de Ancud



Sobre la Fazenda:

La historia de esta comunidad de consagrados y laicos comienza en Sao Paulo Brasil, cuando un joven adicto a las drogas le pidió ayuda a Nelson Giovanelli dos Santos, él para buscar dar respuesta a esta problemática se reunió con Fray Hans Stapel, quien era su párroco en este tiempo al inicio de la década de 80, y ellos juntos empiezan esta obra de Dios con la primera fazenda que fue una donación de diferentes personas, dónde llegaron los primeros jóvenes a rehabilitarse. La Fazenda de la Esperanza, es una Fundación Pontificia, reconocida por la Iglesia Católica, y está evaluada como la mayor obra en rehabilitación de América Latina, desarrollando esta actividad y ayudando a miles de familias. El proceso por el que pasa la persona en la fazenda es de un año y está basada en tres pilares fundamentales:

1. Convivencia en comunidad;
2. Trabajo como proceso pedagógico;

3. Espiritualidad para encontrar el sentido de la vida, inspirados en Jesucristo y los valores del Evangelio.

Las personas que han encontrado su propia vocación en la fazenda forman la Asociación Internacional de fieles llamada Familia de la Esperanza, la cual tiene como misión "llevar la esperanza, Jesucristo, al mayor número de jóvenes en el mundo entero". La Fazenda de la Esperanza se esparció de oriente a occidente ganando proporciones globales, hoy en 22 países, incluyendo a Chile, con 132 comunidades activas. Se volvió todavía más conocida en el mundo después de la visita del Papa Benedicto XVI en Brasil el 2007 en la comunidad de Pedrinhas en la ciudad donde nació este trabajo en el interior de Sao Paulo.

"Cuando una persona se recupera, también una familia se recupera, nuestra sociedad se va sanando."

¡¡¡Súmate a esta obra de esperanza!!!

EDITORIAL



Sigamos trabajando por el Reino de Dios

Queridos hermanos de la Diócesis,

Reciban un renovado saludo de paz y misericordia en Jesús Nazareno Resucitado en este tiempo pascual que se prolongará durante cincuenta días. La celebración en las distintas comunidades eclesiales de los acontecimientos de la Semana Santa han sido un momento de gracia donde se renueva la fe, constatando el amor infinito que Dios tiene por cada uno de nosotros, y nos alienta a crecer en la conversión personal y comunitaria. En su esencia el ser cristianos es una conversión permanente para vivir al modo de Jesús, que nos ha enseñado con sus palabras, gestos y su manera concreta de manifestarnos su amor. La Iglesia toda está llamada a anunciar ese modo de vida a toda la humanidad.

Tenemos en nuestra historia pasada y actual signos de que Cristo está vivo, resucitado y que nos llama a vivir como hombres nuevos. Es lo que nos relatan los textos de los evangelios de las apariciones y encuentros con el Resucitado, que por la gracia del Espíritu Santo se prolongan en nuestras experiencias personales. ¿Cómo no reconocer a Cristo resucitado portando sus llagas gloriosas en nuestras llagas dolorosas para que estas sean transformadas?... Pidamos el don de mirar nuestra historia con los ojos de Jesús crucificado y resucitado.

En este sentido, damos gracias a Dios que en nuestra Diócesis se ha podido abrir una "casa de esperanza" para tantos hermanos que sienten las llagas dolorosas de la droga y el alcoholismo. La comunidad es la primera en Chile y esperamos que sea el inicio de muchas otras "fazendas de la esperanza" como una respuesta más de la Iglesia a situaciones actuales que lamentablemente nos afectan. A todos los que han ayudado y ayudarán para que esta casa de esperanza sea una realidad y se afiance en el tiempo: muchísimas gracias. Dios les recompense por su caridad.

Esperamos que este año eucarístico con el Congreso Eucarístico a nivel nacional y local, nos lleve a percibir, celebrar, agradecer y proyectar la presencia de Cristo "Pan bajado del cielo", y que nos ayude a responder esa pregunta que nos planteó hace años el Padre Alberto Hurtado y que el Papa Francisco nos volvió a señalar: "¿qué haría Cristo en mi lugar?" ...

Sigamos trabajando por el reino de Dios, implorando la fuerza del Espíritu Santo que nos hace posible la conversión y la fraternidad.

Mis oraciones y bendiciones para cada uno de ustedes.

+Juan María Agurto Muñoz, osm, padre obispo.

La Iglesia Diocesana da inicio al Congreso Eucarístico 2018



La frase de san Alberto Hurtado citada por el papa Francisco en Maipú "¿Qué haría Cristo en mi lugar?", es el lema que animará el Congreso Eucarístico de la Iglesia en Chile durante el año 2018.

Este año la Iglesia que peregrina en Chile lo dedicará a contemplar a Jesucristo, que en la Eucaristía entrega su vida por amor al Padre y a cada uno de nosotros. La Eucaristía es la fuente de la comunión con Cristo, pan de vida, que transforma la vida e impulsa a salir al encuentro de los demás.

Durante este año queremos profundizar en los aspectos centrales de la Eucaristía, renovar y embellecer nuestras celebraciones y descubrir la íntima relación que hay entre Eucaristía y vida cristiana. Como decía San Alberto Hurtado, queremos descubrir que la vida cristiana consiste en hacer de nuestra existencia una Eucaristía que se celebra en comunidad y se vive en la solidaridad, la fraternidad y en el compromiso por la transformación de nuestro país en hogar para todos.

Pero ¿Qué es un Congreso Eucarístico?

- Es un gran acontecimiento eclesial donde las comunidades a nivel nacional y diocesano son convocadas para **reflexionar, celebrar y valorar** la Eucaristía.
- Se trata de dedicar todo este año a contemplar más profundamente a Jesucristo que en la Eucaristía entrega su vida por amor al Padre y a cada uno de nosotros.
- Es también una invitación a detenerse ante el gran misterio de la Eucaristía, sacramento que celebra el fundamento mismo de la fe cristiana.

¿Qué nos habla el logo?

Contiene los siguientes signos: **manos de Cristo resucitado partiendo el pan**. Las llagas, notorias, identifican a Cristo vivo, fuente de vida para todos. **El pan manifiesta la eucaristía** e igualmente la acción solidaria de alimentar a quien lo necesita. La imagen completa expresa lo que Cristo hace por nosotros: **da su vida para que todos podamos tenerla**. Es una respuesta concreta a la pregunta del lema: "¿Qué haría Cristo en mi lugar?". Se mantiene la cruz presente en el logo de la reciente visita del Santo Padre Francisco a nuestro país. En el CEN procuraremos profundizar la enseñanza que nos dejó.

En nuestra Diócesis de Ancud el Congreso o Año Eucarístico se dio inicio oficialmente en la Misa Crismal que se realizó en la Catedral de Ancud con la presencia del clero diocesano junto a los feligreses venidos en representación de la mayoría de las parroquias que forman parte de la Diócesis.

Los objetivos en nuestra Diócesis son que las actividades del Congreso Eucarístico ayuden a fortalecer el camino pastoral de la Diócesis en las opciones centrales y transversales sobre la familia y el cuidado de la casa común, sin olvidar las otras opciones pastorales señaladas por el XI Sínodo Diocesano y que el Congreso Eucarístico sea integrado en el quehacer pastoral permanente de las comunidades sirviéndolos como un nuevo impulso.

En el contexto del Congreso Eucarístico se desarrolló el primer consejo ampliado de pastoral de la Diócesis de Ancud



Conforme fue fijado en el calendario diocesano, la primera reunión anual del Consejo de Pastoral Diocesano Ampliado se realizó el sábado 17 de Marzo, en la Casa de Retiro de Castro. El encuentro fue convocado por el P. Obispo Juan María Agurto.

En esta primera jornada del año el objetivo fue reflexionar y aportar como Consejo Pastoral para: continuar el camino pastoral con las prioridades sinodales, los temas transversales de la familia y el cuidado de la "casa común", en el contexto del Año y Congreso Eucarístico Nacional, proyectando las acciones pastorales para este año 2018. Siendo las temáticas desarrolladas la contextualización del camino pastoral; entrega de la síntesis de la Asamblea Diocesana 2017; propuestas para el Congreso Eucarístico; motivación e información del Congreso Eucarístico; oración y diálogo.

En sus palabras el Padre Obispo Juan María agradeció la participación de todos "gracias por su participación y colaboración, contamos con ustedes para el proceso continuo de discernimiento pastoral acompañado por la gracia del Espíritu

Santo como Jesús nos ha prometido".

Vale recordar que los convocados para este consejo son: A) Integrantes de la COP. B) Dos o tres personas por cada una de las Áreas Pastorales Diocesanas. C) Dos o tres representantes por cada uno de los colegios de Iglesia. D) Dos religiosas por cada una de las congregaciones. E) Dos o tres representantes por cada Movimiento Eclesial.



Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones: el Papa Francisco propone 3 pasos para descubrir la vocación



En un mensaje dirigido a Obispos, sacerdotes, consagrados y fieles de todo el mundo con motivo de la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones, que se celebrará el próximo 22 de abril de 2018, el Papa Francisco recordó que "nuestra vida y nuestra presencia en el mundo son fruto de una vocación divina" y por eso es necesario un proceso de discernimiento que ayude a descubrirla.

El Pontífice reflexionó sobre tres conceptos: escucha, discernimiento y vida. "En la diversidad y la especificidad de cada vocación, personal y eclesial, se necesita escuchar, discernir y vivir esta palabra que nos llama desde lo alto y que, a la vez que nos permite hacer fructificar nuestros talentos, nos hace también instrumentos de salvación en el mundo y nos orienta a la plena felicidad", señaló el Santo Padre.

Escuchar

Francisco afirmó que "la llamada del Señor no es tan evidente como todo aquello que podemos oír, ver o tocar en nuestra experiencia cotidiana". El Pontífice explicó que para poder escuchar esa llamada del Señor hay que abrirse, salir de uno mismo. "Si permanecemos encerrados en nosotros mismos, en

nuestras costumbres y en la apatía de quien desperdicia su vida en el círculo restringido del propio yo, no podremos descubrir la llamada especial y personal que Dios ha pensado para nosotros, perderemos la oportunidad de soñar a lo grande y de convertirnos en protagonistas de la historia única y original que Dios quiere escribir con nosotros". Ahora bien, reconoció que esa actitud de escucha, "es hoy cada vez más difícil, inmersos como estamos en una sociedad ruidosa, en el delirio de la abundancia de estímulos y de información que llenan nuestras jornadas". Por ello invitó a la contemplación, a "reflexionar con serenidad sobre los acontecimientos de nuestra vida y llevar a cabo un fecundo discernimiento, confiados en el diligente designio de Dios para nosotros".

Discernir

"Cada uno de nosotros –explicó el Papa Francisco– puede descubrir su propia vocación sólo mediante el discernimiento espiritual". Insistió en que "la vocación cristiana siempre tiene una dimensión profética". Afirmó que "hoy tenemos mucha necesidad del discernimiento y de la profecía; de superar las tentaciones de la ideología y del fatalismo y descubrir, en la

relación con el Señor, los lugares, los instrumentos y las situaciones a través de las cuales Él nos llama. Todo cristiano debería desarrollar la capacidad de 'leer desde dentro' la vida e intuir hacia dónde y qué es lo que el Señor le pide para ser continuador de su misión".

Vivir

En el mensaje, Francisco destacó la necesidad de asumir la vocación, una vez descubierta, sin rezagarse: "¡La vocación es hoy! ¡La misión cristiana es para el presente! Y cada uno de nosotros está llamado (a la vida laical, en el matrimonio; a la sacerdotal, en el ministerio ordenado, o a la de especial consagración) a convertirse en testigo del Señor, aquí y ahora". "El Señor sigue llamando hoy para que le sigan –aseguró–. No podemos esperar a ser perfectos para responder con nuestro generoso 'aquí estoy', ni asustarnos de nuestros límites y de nuestros pecados, sino escuchar su voz con corazón abierto, discernir nuestra misión personal en la Iglesia y en el mundo, y vivirla en el hoy que Dios nos da".

Semana Santa

Es la semana más importante del año para nosotros cristianos católicos, donde celebramos y acompañamos a Jesús en su pasión, muerte y resurrección. En esta semana las comunidades de todas las parroquias se reúnen en diferentes celebraciones, aquí compartiremos algunos de estos momentos vividos en esta Semana Santa 2018.

Domingo de Ramos, día en que celebramos la entrada de Jesús en Jerusalén. El Rey del mundo viene a visitarnos, en este día también se realiza la tradicional bendición de los ramos.



Comunidad de Cristo Obrero, Parroquia El Sagrario de Ancud



Parroquia San José de Quemchi

Miércoles Santo, Misa Crismal: el obispo se reúne con los sacerdotes, dónde cada año renuevan sus votos, se consagra el Santo Crisma y se bendicen todos los óleos que se utilizarán durante el resto del año en los bautismos, unciones de enfermos, confirmaciones, entre otras celebraciones.



Clero de la Diócesis reunido en la Catedral de Ancud



Bendición de los óleos santos

Jueves Santo: se recuerda y celebra la institución de la Eucaristía por Jesús en la Última Cena. Se celebra el día del sacerdicio. También en la misa se repite los gestos de Cristo con el lavado de pies.



Celebración en la Catedral presidida por el Padre Obispo.



Parroquia Curaco de Vélez

2018



Parroquia Apóstol Santiago de Castro



Parroquia de Chonchi

Viernes Santo: la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo,
muchas comunidades se reúnen en el tradicional Vía Crucis.



Parroquia Juan Pablo II de Nercón



Parroquia de Curaco de Vélez



Comunidad Nuestra Señora de Guadalupe,
Parroquia El Sagrario de Ancud



Parroquia Buen Pastor de Ancud



Parroquia de Melinka

Domingo de Resurrección, la mayor fiesta de los cristianos ¡Cristo ha resucitado Aleluya!



Parroquia de Dalcahue

La Fundación El Pilar de Ancud celebró intensamente esta Semana Santa



En esta Semana Santa 2018, como Fundación El Pilar vivimos junto a nuestra comunidad escolar diferentes actividades y celebraciones.

Tuvimos el regalo de contar durante la tarde del Miércoles Santo con el P. Cristóbal Fones, que nos ayudó para prepararnos a vivir el Triduo Pascual, reconociendo los signos de muerte y de vida que hay a nuestro alrededor y en nosotros mismos. El día Jueves Santo, tanto en el Colegio El Pilar como en el Liceo, celebramos una eucaristía recordando de un modo especial esa última cena que Jesús hizo

con sus discípulos.

Posteriormente los estudiantes de enseñanza media realizaron acciones de servicio y de amor fraterno en la comunidad ancuritana (jardines infantiles, hospital de Ancud, Hogar de Cristo, hogar de la madre campesina, hogar San Vicente de Paul, Pastoral Penitenciaria...). En la tarde del jueves los funcionarios disfrutamos de un espacio de oración y encuentro con Jesús sacramentado, acompañando a Jesús en el Getsemaní. Y para culminar esta semana tan importante, en el Domingo de Resurrección contamos con la presencia del cantante



católico Pablo Cifuentes que nos animó a celebrar la vida, a gozarla y disfrutarla, a agradecerla y compartirla.

Pastoral Liceo El Pilar



La Comunidad San Antonio de Ancud despidió a su Fiscal Mayor D. Fredy Obando



El pasado día 14 de Marzo, con una Eucaristía, presidida por nuestro padre Obispo Juan María Agurto y concelebrada por los sacerdotes Alex Gallardo y Arturo Mansilla, la Comunidad de la Capilla de San Antonio perteneciente a la parroquia "El Sagrario" de Ancud, despidió los restos mortales de quien fuera en vida el Fiscal Mayor de la Comunidad Don Fredy Obando Yañez Q. E.P.D.

Don Fredy, como todos le conocían era casado, un hijo, vivió gran parte de su vida en el continente trabajando como funcionario de Carabineros de Chile en diferentes ciudades de nuestro país, hasta que después de su retiro toma la decisión con su familia de radicarse en el sector de San Antonio en la comuna de Ancud. Es aquí en donde con gran entusiasmo se integra rápidamente a las actividades propias de la comunidad cristiana. En el año 2001 la comunidad

lo nombra como el nuevo Fiscal de la Capilla, nombramiento que aceptó con gran entusiasmo y compromiso. Desde entonces no paró su labor como Fiscal, destacando siempre su compromiso con la Iglesia diocesana, su comunidad y sobre todo respondiendo al llamado que le hizo el Señor a servirlo en este ministerio. Dentro de estos 17 años de servicio, fue parte importante de las actividades propias de las comunidades que comprende el sector centro de la Parroquia "El Sagrario", miembro activo del Área de Fiscales de la Diócesis como uno de los delegados de la zona Norte, participó de todas y cada una de las peregrinaciones que los Fiscales de Chiloé hicieron a diferentes Santuarios de Nuestro país, la última el año 2013 al Santuario de Jesús Nazareno de la ciudad de Punta Arenas.

El día 12 de Marzo de 2018 en horas de la mañana el Señor lo llamó al descanso

eterno, después de haber sufrido una larga y penosa enfermedad. Rodeado de su esposa, hijo y demás familiares entrega su espíritu al creador. Sin duda no solo una pérdida muy lamentable para sus familiares y Comunidad de San Antonio, sino para toda nuestra Iglesia Diocesana.

Como Área de Fiscales de la Diócesis nos unimos en oración por él, por su eterno descanso y por el consuelo de los suyos, esperanzados en que Jesús Nazareno el Resucitado premiara todo lo bueno que hizo nuestro hermano Fredy en su caminar por esta vida.

Jesús dijo: "Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí aunque muera vivirá; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás" (Juan 11: 25-26)

Área de Fiscales de Chiloé, Instituidos el 17 de diciembre de 1621

Parroquia Buen Pastor de Ancud reúne sus agentes pastorales para dar inicio al año pastoral



Con la asistencia de las distintas comunidades, catequistas y grupos pastorales se dio inicio al año de trabajo pastoral 2018 en la Parroquia Buen Pastor de Ancud.

El día 03 de Marzo, en la reunión que fue dirigida por el párroco Padre José Contreras se hizo una evaluación de lo positivo y negativo del año 2017. Posterior a ello se planificó lo que será el trabajo pastoral de este año que está comenzando, teniendo como ejes: La llamada, El compromiso y el Ser artesanos. Además se crearon nuevas pastorales: Pastoral del adulto mayor; Pastoral del acompañamiento y Pastoral de la escucha.

En esta noche además se hizo un agradecimiento a los nuevos agentes pastorales que se incorporaron a nuestro equipo de trabajo pastoral.

Gilda Martin Lienlaf, comunicadora parroquial

La importancia de la oración por las vocaciones

"La cosecha es abundante, pero los obreros son pocos. Rueguen, pues, al dueño de la cosecha que envíe obreros a su cosecha." (Lc 10, 2).

Este pasaje bíblico del Evangelio de San Lucas, me hace recordar otra cita bíblica muy conocida de este Evangelio en la que se encontraban las dos mujeres, Marta y María, junto a su amigo Jesús; Marta le reprocha a Jesús que María no hace nada para ayudarla, sino que está a los pies del maestro escuchando sus enseñanzas. (Cf. Lc 10, 38-42). Es que muchas veces también en nuestras diversas instancias pastorales nos podemos abocar a muchas actividades y como Marta, nos agitamos y perturbamos, sin darnos cuenta que lo importante y esencial es la "escucha" del Maestro.

Es así como en el trabajo pastoral por las vocaciones, "orar" es lo esencial para que el Señor nos envíe más operarios para su cosecha y para que las actividades que se realizan con buena fe, den fruto en abundancia. Podemos hacer muchas jornadas, encuentros, campamentos, etc., para que los jóvenes participen y se motiven en el seguimiento de Jesús; hasta incluso con una buena participación. Pero si este trabajo, no va acompañado de una cultura vocacional que tenga en su esencia la oración como principal aliado, estaremos edificando sobre arena. Y no es porque sea mi reflexión al respecto, sino porque el mismo Jesús da la receta; es Él, con su mandato evangélico, que nos indica que debemos rogar al dueño de la mies.

Dicen que un buen signo de la "salud" de una diócesis, es que de ella surjan vocaciones a la vida sacerdotal y religiosa. Hasta el momento en el Seminario de Concepción, tenemos dos jóvenes que se están formando para el sacerdocio y el último sacerdote reciente fue ordenado el año 2012. Esto, sin contar las religiosas que últimamente han consagrado su vida a Jesús. Sin duda, que ellos han sido fruto de una constante oración de tantos fieles que siempre rezan por el aumento de las vocaciones, pero que ante la necesidad espiritual de nuestra sociedad, no dejan de ser pocos.

¿Qué pasa entonces? ¿Estamos dejando de rezar? ¿Hay una crisis de oración en general? Por lógica, la disminución de las vocaciones en nuestra iglesia es causada por diversos factores, pero creo que el factor más importante es la crisis espiritual que muchas familias cristianas enfrentan hoy en día; puesto que las vocaciones vienen de nuestras familias. Se ha perdido la espiritualidad en las familias... hoy son



pocos los adultos que dan testimonio frente a sus hijos de una espiritualidad consistente. Es por eso que el desafío por las "vocaciones" va más allá de nuestras acciones, ya que está siendo afectada por lo fundamental: la pérdida de la comunicación del ser humano con su creador... el olvido de que nuestras acciones se fundamentan en la "escucha del maestro", a través de nuestra oración y contemplación.

Aún mayor es el desafío entonces. En nuestra diócesis, por lo menos en el calendario pastoral hemos dedicado el 1º jueves de cada mes, a la oración por las vocaciones (que por lo menos está escrito y el papel "aguanta" harto); nuestro P. Obispo en la Catedral de Ancud, el 1º sábado del mes, dedica una Adoración al Santísimo por la Defensa de la Vida y por el aumento de las Vocaciones y durante el año, la Iglesia Universal realiza una semana de oración, denominada

Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones. Pero no podemos descansar en ello.

Es necesario que se siga motivando y fortaleciendo la oración por las vocaciones en nuestras diversas instancias pastorales: parroquias, colegios, movimientos, áreas, etc. Y sobre todo para nosotros los "consagrados" y "laicos comprometidos", nos queda el desafío más importante y esencial: enseñarle a los demás a orar y la importancia que esto tiene para nuestra espiritualidad y para las familias cristianas.

"Señor, danos vocaciones según tu corazón..."

Pbro. Alex Gallardo Q. Vicario de Pastoral

Diócesis de Ancud ya conformó Comisión para Congreso Eucarístico

Al dar inicio oficialmente al año pastoral en la Diócesis San Carlos de Ancud, el Padre Obispo junto a su consejo de pastoral ya empezaron los preparativos para lo que será el Congreso Eucarístico a nivel diocesano. Con motivo del próximo Congreso Eucarístico Nacional que prontamente vamos a iniciar, el pasado 01 de Marzo la Comisión de Organización Pastoral Diocesana (COP), se congregó junto a su Obispo Juan María Agurto para organizar la planificación pastoral diocesana, el inicio pastoral y definir con más detalle lo que será la vivencia del Congreso Eucarístico en nuestra diócesis.

La Comisión diocesana para el Congreso Eucarístico, está conformada por los mismos integrantes de la COP, la que está compuesta por los siguientes integrantes:

1. Mons. Juan María Agurto (Obispo)
2. P. Alex Gallardo Quelin (Vicario de Pastoral)
3. P. José Andrade Cárdenas (Vicario General)
4. P. José Contreras Riquelme (Director de Radio Estrella del Mar)
5. Sra. Cecilia Show (Coordinadora diocesana Área de

Educación)

6. Sra. Cecilia Calderón (Miembro del Área Social Diocesana)
7. Sr. Carlos Feijo (Coordinador diocesano del Área Social)
8. Hna. Eulalia Mansilla (Religiosa Franciscana Hijas de la Misericordia)
9. Sra. Camilia Berticelli (Secretaria Pastoral y coordinadora del Área de Comunicaciones)

El P. Alex Gallardo, vicario de pastoral, sobre sus expectativas para lo que va ser este Congreso Eucarístico expresó "espero que este congreso no se viva sólo como una actividad más, sino que realmente nos renueve en nuestra fe y seguimiento a Jesús, configurándonos en una cultura



Eucarística, a partir de lo más cercano que vivencia cada uno como creyente y que es la fuente fundamental que tenemos y que ha dejado el Señor como un gran don: la Eucaristía."

08 de Abril: Domingo de la Divina Misericordia



La fiesta de la Divina Misericordia se realiza en el Segundo Domingo de Pascua, la instituyó para este día, el Papa San Juan Pablo II.

Origen de esta devoción

Nuestro Señor se apareció a Sor María Faustina, religiosa de la Congregación de las Hermanas de la Caridad de la Madre de Dios (Magdalenas), desde 1931 a 1938, en Plock (Polonia), y le ordenó: "Pinta una imagen que de Mi, según la visión que de Mí tienes, con la inscripción: ¡JESÚS, YO CONFIO EN TI!". "Los rayos del cuadro representan la Sangre y el agua que brotaron del fondo de Mi Misericordia, cuando Mi Corazón, agonizante, fue abierto por la lanza en la Cruz. Los rayos pálidos simbolizan el Agua, que purifica el alma, y los rayos rojos representan la Sangre, que es la vida del alma. Estos rayos protegen al alma de la Ira de MI Padre. Feliz el que viva bajo su sombra, porque la mano de la justicia de Dios nunca le alcanzará". Esas fueron las palabras de Nuestro Señor a Sor María Faustina.

El Salvador pide que los hombres recurran a Su Misericordia y la invoquen antes que les alcance la justicia. "Escribe-dice el Señor a sor María Faustina: Antes de que yo venga como Justo Juez, abro de par

en par las puertas de Mi Misericordia, pero el que no quiera entrar por las puertas de Mi Misericordia tendrá que pasar por las puertas de Mi Justicia". Muchas veces, durante sus apariciones el Señor dio a conocer a Sor María Faustina los enormes pecados de la Humanidad. Asustada, ella le preguntaba al Señor cómo podía tolerar tan terribles ofensas. El Señor le contestó: "Para castigar, tengo Yo la eternidad; ahora Yo prolongo a los hombres el tiempo de Mi Misericordia; pero ¡ay! de ellos si no conocen esta gracia... Tú, Mediatrix de Mi Misericordia, tienes la obligación, no solamente de escribirla y predicarla, sino que debes también implorar esta gracia para los hombres, para que glorifiquen Mi Misericordia".

A este respecto, el 27 de febrero de 1948, la Radio Papal del Vaticano anunció en un programa especial, una noticia relativa a Sor María Faustina como "Apóstol de la Misericordia Divina", concluyendo con las palabras: "Cristo exhala al mundo, que se encuentra al borde del abismo, que la única salvación la encontrará en echarse en los brazos de la Divina Misericordia, que dará a toda la Humanidad felicidad verdadera, orden y paz permanentes".

ANIVERSARIO DE SACERDOTES y DIÁCONOS (N) = NACIMIENTO (ORD.) = ORDENACIÓN

ABRIL

16-1994 / P. José Andrade Cárdenas (Ord. Sacerdotal)
20-1934 / P. José Amado Garay Vera (Nacimiento)
29-2001 / P. José Antonio Tapia Espinoza (Ord. Sacerdotal)

ANIVERSARIO DE LA PASCUA A LA VIDA ETERNA ABRIL

• Obispo Mons. Alejandro Durán Moreira +18 abril 2003

AGENDA DIOCESANA ABRIL 2018

01	Domingo de Resurrección	Parroquias
05	Día de oración por las vocaciones	Parroquias
05	Reunión de COP 15 a 17 hrs.	
07	Reunión Pastoral Juvenil	Casa de retiro
07	Jornada vocacional para jóvenes	Casa de retiro
08	Misa carismática	Gamboa
08	Domingo de la Divina Misericordia	Parroquias
09	La Anunciación del Señor	Parroquias
9-13	Asamblea Cech	Punta de Tralca
13	Reunión zona norte	El Sagrario
14	Reunión Zona Sur	Chonchi
15	Encuentro CONFERRE	Achao
17	Reunión del clero	
21	Reunión Zona Centro	
21	Jornada para catequistas (área diocesana de catequesis)	Casa de Retiro
21	Reunión general Cali	Casa de Retiro
21	Jornada Diocesana Adulto Mayor- directivas	Castro Apóstol Stgo
22	Domingo del Buen Pastor, Jornada Mundial de las vocaciones	Parroquias
26	Reunión COP 15 a 17 hrs.	
28	Jornada de fiscales	Casa de retiro

1% DIOCESANO 2017 RESUMEN MENSUAL 40% OBISPADO DE ANCUD Ingreso mensual Real del año Actual

Nº	PARROQUIA	ENERO	FEBRERO
1	Ancud (Parroquia El Sagrario)	149.811	65.420
2	Castro (A. Santiago)	280.038	378.450
3	Quehui-Chelín		
4	Castro (S. Corazón)	194.252	
5	Quellón		
6	Chonchi	47.150	62.150
7	Quemchi	25.000	25.000
8	Queilen		
9	P. Cordillera		
10	Chaitén		
11	Chacao	46.320	
12	Achao	80.600	42.800
13	Dalcahue		
14	Puqueldón	13.830	22.800
15	Tenaún		
16	Curaco de Vélez	45.000	48.600
17	Quenac		
18	Nercón	52.000	48.000
19	Rilan y Quilquico		
20	Melinka	10.980	10.980
21	Mechuque	23.790	23.790
22	Catedral	9.150	9.150
23	Ancud (Buen Pastor)		
TOTAL		977.921	737.140